

J'aime à croire que, l'année prochaine, un élève de Laval sera l'objet de cette distinction.

Nous faisons heureusement partie d'un grand empire où tous vous pouvez légitimement aspirer aux plus belles carrières.

Si j'avais un conseil à donner aux élèves de Laval, je leur dirais d'imiter l'exemple de leurs devanciers, et de vouer leurs efforts au service de Dieu, du Roi et du Peuple.

Monsieur le recteur,

J'accepte avec reconnaissance le titre de Docteur que vous voulez bien me conférer. Ce sera pour moi un lien nouveau qui me rattachera à votre belle et grande Université.

Je vous remercie tout spécialement des sentiments si aimables et si bienveillants dont votre délicatesse et votre extrême courtoisie a fait hommage à Lady Grey et à Lady Evelyn.

Il faut porter sa croix

Le long du chemin pierreux, que rendait plus pénible la chaleur accablante du soleil, un pèlerin cheminait, portant avec peine la croix de sa vie.

Le soir venu, il s'arrêta haletant et dans sa pensée il murmura :

« Elle est bien lourde la croix que le Bon Dieu m'a donnée ! Oh ! je le sais, il nous faut une croix à tous pour ressembler à Jésus-Christ ; mais celle que je porte m'écrase... Mon Dieu ! ne pourriez-vous pas alléger mon fardeau ? »

Un sommeil profond s'empara de lui, et tout à coup, il se vit entouré d'une grande lumière ; Jésus lui apparut et lui dit d'une voix douce :

« Tu voudrais une autre croix que la tienne ? »

— Oh ! oui, Seigneur ! je suis pauvre, je vieillis et je n'en puis plus. Voilà soixante ans que je marche portant cette croix que j'aime, parce qu'elle vient de vous, mais, Seigneur ?...

— Viens avec moi, mon fils. »

Et il se vit devant une vaste grotte ; le Seigneur lui dit :

« Là sont réunies toutes les croix qui, dans ma miséricorde,